



Bismarckstraße 3 a
Gertrude Katzmann, geb. 12.08.1930 in Kitzingen
deportiert am 24.03.1942 aus Kitzingen nach
Izbica
Verlegung am 19.09.2015

An Gertrude Katzmann, die Tochter von Emanuel und Frida geb. Mandelbaum erinnert sich Ernest Fruehauf, der sie auf dem Schülerbild mit Lehrer Friedmann (Gedenkbuch Seite 162) identifizieren konnte, sehr lebendig: sie war eine ehemalige Mitschülerin.

Die fünfköpfige Familie kümmerte sich viel zu spät um die Auswanderung. Sie wurde am 24. März 1942 von Kitzingen aus nach Izbica bei Lublin in Ostpolen deportiert. Gertrude Katzmann war 11 Jahre alt.

Ein Sohn Frida Katzmanns Schwester, füllte 1996 in Yad Vashem Gedenkblätter für verschollene Mitglieder der Familie aus.

